

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Metra programa 50 eventos de seguridad en 2023

Los eventos refuerzan el comportamiento seguro cerca de las vías del tren

CHICAGO (28 de marzo de 2023) – Metra anunció hoy que llevará a cabo Operation Lifesaver (Operación Salvavidas) eventos de seguridad en 50 estaciones de tren en la región de seis condados en 2023 como parte de sus esfuerzos continuos para crear conciencia sobre la importancia del comportamiento seguro alrededor de sus trenes y vías.

Durante el evento de seguridad, los empleados de Metra visitarán una de las 242 estaciones del ferrocarril durante la hora de mayor tráfico por la mañana, distribuyendo materiales educativos sobre la seguridad del tren y del paso nivel de cruce, respondiendo preguntas y escuchando las preocupaciones de seguridad de los pasajeros. Un breve video sobre la seguridad del cruce a nivel también está disponible para que los clientes lo vean mientras esperan sus trenes. La policía local, bomberos y otros funcionarios públicos también están invitados a participar.

"La seguridad es la máxima prioridad *de My Metra* ", dijo Jim Derwinski, CEO y Director Ejecutivo de Metra. "Estos eventos de seguridad nos permiten comunicarnos con nuestros clientes directamente para asegurarnos de que entiendan la necesidad de mantenerse atentos y alertos a la seguridad en cualquier momento que estén cerca del ferrocarril".

Illinois tiene el segundo sistema ferroviario más grande del país con más de 7,300 millas de vías férreas y 10,264 cruces ferroviarios públicos. En 2022, Illinois ocupó el tercer lugar en la nación en accidentes de trenes contra vehículos en cruces ferroviarios de carreteras y el quinto en la nación en muertes por traspasar entradas prohibidas. Las estadísticas preliminares compiladas por la Administración Federal de Ferrocarriles muestran que, en 2022, 25 personas murieron y 45 personas resultaron heridas en incidentes de cruces en Illinois y otras 29 personas murieron y 33 personas resultaron heridas al traspasar el derecho de paso del ferrocarril.

Para ayudar a promover el conocimiento sobre la seguridad ferroviaria y eliminar accidentes y muertes prevenibles, Metra desarrollo un programa anual de eventos de seguridad en toda el área metropolitana de Chicago. El calendario completo de estos eventos de seguridad de 2023 se adjunta a este comunicado.

El propósito principal del este programa es educativo. Sin embargo, el Departamento de Policía de Metra también llevará a cabo eventos adicionales en toda la región, donde se emitirán

citaciones y advertencias a los peatones y conductores que ignoran las puertas y los dispositivos de advertencia.

Metra también promueve la seguridad a través de su concurso anual de carteles y ensayos de seguridad para los estudiantes de la región y realiza cientos de presentaciones gratuitas de Operation Lifesaver anualmente a escuelas, grupos comunitarios, conductores de autobuses escolares, conductores de camiones profesionales, personal de respuesta a emergencias y otras organizaciones en toda la región.

Operation Lifesaver es una organización nacional que trabaja para educar y promover un comportamiento seguro cerca de las vías al ofrecer programas gratuitos de educación sobre seguridad ferroviaria. El trabajo de la organización es copatrocinado por agencias gubernamentales locales, estatales y federales, organizaciones de seguridad vial y ferrocarriles de Estados Unidos.

Para más información, visite la página de seguridad de nuestro sitio web, metra.com/safety

###

Acerca de Metra

Metra es un recurso esencial que conecta de manera segura y confiable a las personas con las cosas que más importan en sus vidas: su trabajo, sus hogares y sus familias.

Conéctese con Metra: [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#) | metra.com